

伝書鳩

課長挨拶



教育相談課 課長 山下 恒

皆様こんにちは。教育相談課勤務2年目の山下恒と申します。

昨年度は皆様ご承知のとおり、コロナ禍により多くの活動が休止を余儀なくされました。今年も基本的には変わらない状況下にあります。

そのような中であっても、昨年度一年間の情報交換を通じて、青少年指導員の皆様方が変わらず地道な取り組みを重ねておられることが確認でき、青少年の健全育成と地域の安定に貢献してくださっていることに深く感謝申し上げます。

昨年度は、本島中部で中学生の橋梁からの飛込に伴う水難事故が発生しており、教育相談課の専任指導員らも、悲惨な事故を防ぐべく、那覇市若狭のクルーズ船バスや浦添市の西洲等で遊んでいる子どもたちに注意喚起を行ってきたところでもあります。

情報化の進展に伴い、子どもたちを取り巻く状況も変わってきておりますが、状況の変化に対応しつつ、職員一同、今後も青少年を取り巻く課題に積極的に取り組んでいく所存です。引き続き変わらぬお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

令和3年度がスタート致します

新任挨拶



教育相談課 主幹 池原 哲之

はいさい、皆様こんにちは。今年度より教育相談課へ配属となりました池原哲之と申します。

昨年度まで4年間所属していた市民生活安全課では、交通安全運動、防犯事業を推進するにあたり、各小学校や地域、警察署の皆さまに大変お世話になりました。

これまでも自治会、PTA活動等とおして、児童の健全育成に関わる機会がありました。今年度より教育委員会所管の各支援員、指導員及び補導員の皆さまとともに、児童・生徒の健全育成に努めてまいります。よろしくお願いたします。



教育相談課 指導主事 西原 琢哉

ハイサイ！令和3年4月1日付で教育相談課指導主事になりました西原琢哉です。教育行政職は3年目になります。これまでの中学校現場で培った指導方法や3月まで2カ年間勤務した「国立沖縄青少年那覇市の児童生徒の成長をサポートしていききたい」と思っていますのでどうぞよろしくお願い致します。

新任挨拶



適応指導教室「あけもどろ学級」 特別研究員 嶺井 順子

ハイタイ。今年度、あけもどろ学級の担任になりました。嶺井順子と申します。チーム一丸となって那覇市の不登校対策に携わっている教育相談課の一員として私ができる支援を一人ひとりに合わせた形で行っていきたくです。

「十人十色」感じ方や得意・苦手も一人ひとり違います。あけもどろ学級の子もですが、自分の「よさ」に気づき、自分を好きになること。「焦らず、ゆっくりでも確実な集団適応への一歩前進」を目標に自立支援につなげるよう頑張ります。

自立支援教室「きら星学級」 特別研究員 友利 光一



こんにちは。今年度、自立支援教室「きら星学級」の担任をすることとなりました。特別研究員の友利光一と申します。「なかなか登校できない」「家庭に居場所がない」「改善がみられない」など様々な指導や相談を必要とする児童生徒に対し、学校や各関係機関と連携しながら関わっていくこととなります。学校現場の先生方と共に、多くの子ども達の環境をより良い方向に整えることができるよう、児童生徒や保護者に寄り添いながら支援ができればと思います。年間どうぞ宜しくお願い致します。

青少年指導員の活動紹介

青少年指導員は、青少年の健全育成や地域の安心安全を見守るため毎月2回(基本的には第1金曜日、第3金曜日)程度の夜間街頭指導を行っています。それに加え学校行事等でも校外の巡視を行う場合もあります。ですが、昨年度はコロナ禍で学校行事の大幅な見直しから、第1金曜日、第3金曜日夜間街頭指導の実施も変更が相次ぎました。その中で、青少年指導員は教職員や各中学校区青少年健全育成協議会と連携し「青少年の非行と問題行動の早期発見・早期対応・早期指導による事件・事故の発生未然防止と健全育成の確保に努める。」を目的の下「3密」を避け、工夫した取り組みや活動を行ってまいりました。

青少年指導員は2年ごとに更新があり、今年度の7月が更新月となっております。青少年の健全育成と地域の安心安全のためにも青少年指導員の皆さまの協力が不可欠です。引き続き協力よろしくお願いいたします。また、人員が足りていない校区もありますので一緒に活動して下さる方がいらっしやいましたら、是非ご推薦ください。よろしくお願致します。

「がいとう Polaris」専任指導員の紹介



全体調整 中村 広輝
※9月まで真和志北地区兼任



小緑地区 加藤 洋平
小緑中・鏡原中・金城中



真和志北地区 上地 綾希
安岡中・真和志中
松島中・松城中
※10月より復職予定



首里地区 松田 務
首里中・城北中・石嶺中



本庁地区 豊里 峻矢
那覇中・上山中・神原中



真和志南地区 名嘉真 アイリ
石田中・寄宮中
古蔵中・仲井真中

がいとうPolarisは、日中・夕方巡回を中心に街頭指導を行い、児童生徒と関係者を築けるように、日々励んでいます。また、那覇市立小中学校から「児童生徒の家出、学校抜け出し、登校してこない」等の捜索依頼を受け、所在や安否確認のために保護活動を行うことがあります。このように学校・各関係機関と連携しながら児童生徒の安心安全の確保を最優先とし、事件事故の未然防止に努め巡回活動を行っています。

| 年度 | R元年度 | R2年度 | 前年比 |
|-------|------|------|-----|
| 小学生合計 | 13 | 17 | +4 |
| 中学生合計 | 31 | 39 | +8 |
| 合計 | 44 | 56 | +12 |

4～7月の行事予定

| | |
|--|---|
| 5月3日(月)～5日(水) | ※那覇ハーリー特別街頭指導 中止 |
| 5月29日(土)・30日(日)・6月5日(土) 6月6日(日)・12日(土)・13日(日) | 那覇地区中学校夏季総合体育大会 |
| 7月16日(金) | 「青少年の深夜はいかい防止・未成年者飲酒防止」 県民一斉行動 |
| 7月21日(水) | 令和3年度第2回那覇市青少年指導員連絡会・研修会 青少年指導員連絡協議会総会・情報交換会 |

お知らせ

次回の青少年指導員連絡会・研修会は、令和3年7月21日(水)に行います。なお、開催場所については、真和志庁舎3階会議室を予定しております。駐車場に限りがございますので、できるだけ公共交通機関等をご利用下さいますようお願い致します。

